

## Pressemitteilung

20. Oktober 2020

Vorankündigung

### Weltspartag in Zeiten von Corona

Seitdem auf dem internationalen Sparkassenkongress im Jahre 1924 zum ersten Mal der 31. Oktober als Weltspartag erklärt wurde, gehen alljährlich zu dieser Zeit kleine und große Sparer in eine Sparkassenfiliale und bringen Münzen und Scheine vorbei.

„Wir freuen uns auch dieses Jahr unsere Kunden mit ihren Spardosen zu begrüßen“, kündigte Bereichsdirektor Knut Roggatz den Weltspartag in Zeiten von Corona bei der Sparkasse Starkenburg an.

Dabei bittet er auch um Verständnis, dass – um Wartezeiten und Ansammlungen von Menschen zu vermeiden – das Gesparte nicht unmittelbar gezählt werden kann.

Im Vergleich zu den vergangenen Jahren gibt es dieses Jahr ein neues Konzept für den bekannten Spartag. Dieser wird in zwei Weltsparwochen umgewandelt. Kunden haben bereits ab dem 26. Oktober bis einschließlich 6. November die Möglichkeit ihr Erspartes vorbeizubringen. Junge Sparer werden mit einem Geschenk belohnt: Kinder können sich auf „Freddy“, eine Plüschmaus oder Gutscheine für die Rodel- oder Kartbahn freuen. Einzahlungen sind auch an den Automaten im SB-Bereich möglich. Für Einzahlungen in den Weltsparwochen zu den bekannten Öffnungszeiten gibt es selbstverständlich auch ein Präsent.

